

## **Beschluss des Landrats vom 26.01.2023**

Nr. 1955

### **1. Begrüssung, Mitteilungen 2023** 2022/680; Protokoll: gs, ak

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) begrüsst zur Sitzung und macht folgende Mitteilungen:

– *Umzug des Landrats ins Provisorium*

Die Sanierung des Regierungsgebäudes rückt immer näher, und damit auch der Umzug ins ehemalige Lehrerseminar an der Kasernenstrasse 31. Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) kann heute die Eckdaten bekanntgeben: Die letzte Landratssitzung vor den Frühlingsferien findet am 30. März noch im angestammten Saal statt. Während den Schulferien zügelt dann in der Woche vor Ostern die Landeskantlei und in der Woche nach Ostern das Generalsekretariat der Sicherheitsdirektion. Die erste Landratssitzung im provisorischen Landratssaal findet am 27. April 2023 statt. Auch die Kommissionssitzungen jener Kommissionen, die sonst üblicherweise im Regierungsgebäude tagen, finden ab den Frühlingsferien im Provisorium statt. Die Rückkehr ins sanierte Regierungsgebäude ist dann, wie schon früher kommuniziert, nach den Frühlingsferien 2024. Bisher verläuft alles nach Plan.

– *Info-Apéro Erneuerbare Energie*

Über Mittag findet auf Einladung der AEE Suisse in der «Stadtmühle» der Info-Apéro zum Thema Erneuerbare Energie statt.

– *Skirennen*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) erinnert an den Anmeldeschluss fürs Nordwestschweizerische Parlamentarier/innen-Skirennen: Die Landratsmitglieder können sich noch bis nächsten Dienstag – also Ende Monat – anmelden, wenn jemand mit Ski oder Snowboard oder als Fan teilnehmen möchte. Der Anlass findet am 11. März in Sörenberg statt.

– *Glückwünsche*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) darf herzlich zu einem runden Geburtstag gratulieren: Alain Bai ist am letzten Freitag, den 20. Januar, 30 Jahre alt geworden – alles Gute! *[Applaus]*

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag      Saskia Schenker, Regula Steinemann, Sämi Zimmermann

Nachmittag     Susanne Strub

*Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:*

Regierungsrätin Monica Gschwind ist nach Traktandum 5 für den Rest des Tages entschuldigt; sie nimmt an der Versammlung des Vorstands der Erziehungsdirektoren-Konferenz teil.

– *Gäste auf der Tribüne*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) begrüsst die Fremdsprachenklasse der Sekundarschule Laufental mit Lehrer Thomas Steiner (10 Uhr) sowie die Seminarklasse der WMS Reinach mit Lehrer Markus Tulusso (14.15 Uhr).

– *Begründung der neuen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.

---